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Als ich in High School war, habe ich 2 Jahre Deutsch mit Herr Alsup tnd Frau

Sherman belegt, aber dann habe ich alles vergessen. Die Sprache gefiillt mir, aber ich ,

hatte andere Klassen zu belegen. Gelegentlich hatte ich die Klasse besucht, aber ich hatte

nichts gelemt.

Im September 2004 habe ich Deutsch bei PSU begonnen mit Herr Fischer. Ich

hafte viel "Uberleben Deutsch" gelemt, und konnte die Grundlagen verstehen. Es war

ein gurer stafl. w!nderbar ftir meiner Reise.

Nach meinem ersten Jalr Deutsch, habe ich nach Deutschland gegangen. Ich

habe mein Freund in Heid€lberg besucht, und zusammen haben wir Karlsruhe, Dilsberg,

und Kdln besucht. Ich habe Deutsch mit Verkaufer gesprochen, und auch mit der

Freunden und der Familie meiner Freund.

Dann habe ich zweites Jahr Deutsch mit Jackie Gross belegt. Es war ein gutes

Jahr, und ich habe so viel Grammatik und Wdrtq gelernt. Im zweiten Jahr Deutsch

haben wir vieie Gruppenprojekte gemacht, und sie war sehr schdn, viel spass, und sehr

pedagogisch.

Bis mein drittes Jalt war Deutsch mein Nebenfach, aberjetzt ist es mein

Hauptfach. Jetzt belege ich Deutsch 302 mit Professor fuller, und Deutsch 320 mit Hen

Fischer. Am nachsten Semester werde ich Deutsch 415(?) belegen, und dann

(hoffentlich) Deutsche Sommerschule am Pazafik. Dann werde ich nach Deutschland

gehen, Deutsch zu sprechen.

Im 2008 bis 2009 werde ich in Deutschland studieren, hoffentlich in Mosbach

oder Mannheim. Ich werde meine Deutsche Vorgabe haben, und das Jahr wird gut ftir

meinem Deutsch.


